
VERBALE DELLA SEDUTA DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO N° 10 
Anno Scolastico 2022/2023 

Triennio 2021 - 2024 
  
Il giorno 19 Dicembre 2022 alle ore 18,10 in presenza presso la Scuola 
Primaria “F.lli Pagliero”, San Maurizio Canavese, via Madonna della Neve 
n.30, si riunisce il Consiglio di Istituto convocato con comunicazione prot.n. 
0007678 - 13/12/2022 - II.1 - U, per discutere i seguenti argomenti all’ordine 
del giorno: 
 
1) Lettura e approvazione verbale Consiglio di Istituto precedente; 
2) Delibera approvazione del Programma Annuale 2023; 
3) Delibera decreto cumulativo delle variazioni di bilancio periodo Giugno – 
Dicembre 2022; 
4) Delibera piano uscite didattiche a.s. 2022/2023; 
5) Delibera PTOF 2022-2025; 
6) Delibera criteri di precedenza nell’ammissione di iscrizione scolastica; 
7)Delibera moduli nuove iscrizioni Scuola dell’Infanzia e 
Riconferma/Trasferimento; 
8)Delibera attivazione percorso ad indirizzo musicale e delibera 
Regolamento percorso indirizzo musicale; 
9) Delibera protocollo di accoglienza anticipatari; 
10) Problematiche utilizzo sito scuola e registro elettronico; 
11) Inizio attività di aggiornamento Regolamento di Istituto; 
12) Varie ed eventuali. 
 
Presiede la seduta il Presidente Sig. CALABRESE Massimo. 
 
Svolge mansioni di segretario la Prof.ssa PERELLO Maria Grazia. 
 
Risultano assenti: Demaria Donatella, Di Corso Lucia, Diana Wanda, Giuliani 
Maria Soccorsa, Panetta Gabriella e Trabucco Valeria 
 
1) Il verbale della seduta precedente è approvato all’unanimità.   
 
2) Delibera approvazione del Programma Annuale 2023. 
Il DSGA introduce l’argomento spiegando che è stata effettuata una verifica 
di cassa con esito positivo e sarà acquisito successivamente (ipotesi 
Febbraio 2023) parere favorevole da parte dei Revisori dei Conti per il 
Programma Annuale. 
Delibera n° 1 approvato all’unanimità il Programma Annuale 2023. 
 
3) Delibera decreto cumulativo delle variazioni di bilancio periodo Giugno – 
Dicembre 2022. 
Il DSGA descrive le recenti operazioni amministrative da cui si evincono 
versamenti consistenti da parte delle Famiglie, entrate che hanno permesso 
di attivare progetti e uscite didattiche. Il Consiglio esprime soddisfazione e il 
Presidente suggerisce di tenere sotto controllo la situazione per capire quali 
e quante siano le Famiglie che non hanno ancora provveduto a versare le 
quote previste dal PTOF e cita l’aiuto da parte del Comune di San Maurizio 
a sostegno dei nuclei familiari più fragili. Si allega il decreto cumulativo. 
Delibera n° 2 approvata all’unanimità.  
 



4) Delibera piano uscite didattiche a.s. 2022/2023. 
Il Dott. Fiorillo spiega che la Segreteria sta lavorando all’organizzazione delle 
uscite didattiche, seguendo le proposte dei docenti dei vari ordini di scuola. 
Precisa che, al momento, “Albero delle Fate” non ha organizzato uscite 
avendo preferito dare la priorità ad altri progetti. Il DSGA accenna all’uscita 
di due giorni proposta da alcuni docenti della scuola Costa (Padova) e 
prevista per fine marzo 2023; nel prossimo Consiglio verranno comunicati 
maggiori dettagli.  
Delibera n° 3 approvata all’unanimità.  
5) Delibera PTOF 2022-2025. 
La Dirigente presenta il PTOF, la cui versione aggiornata è decisamente più 
ricca e corposa rispetto a quella dello scorso anno. Gli obiettivi del PTOF 
scaturiscono dall’analisi del RAV e della Rendicontazione Sociale che sono 
già stati pubblicati. La DS illustra le varie sezioni con relative sottovoci. Il 
Presidente Sig. Calabrese chiede se all’interno delle attività previste dalla 
formazione Docenti sia previsto un aggiornamento relativo ai bisogni e degli 
alunni con BES. Tutti i Docenti presenti sottolineano come questa richiesta 
sia già stata avanzata e rappresenti una necessità per tutti, visto anche il 
numero sempre maggiore di alunni con BES iscritti all’IC. La Dirigente 
conferma la sua intenzione di prevedere una formazione specifica anche 
riguardo a questo importante argomento. La dirigente sottolinea anche la sua 
visione di scuola con Ambienti innovativi, una scuola 4.0, con ratifica avviso 
M4C1I2.1-2022-941.  
Dal RAV emerge la carenza di un curricolo di Istituto verticale e trasversale 
su cui si dovrà lavorare molto in futuro. 
Il Sig. Calabrese fa presente l’importanza dell’insegnamento della Lingua 
Inglese, ormai indispensabile a vari livelli; a questo proposito la Dirigente 
ribadisce la sua intenzione di organizzare, attraverso specifica 
Commissione, attività legate ai progetti Erasmus.  
Delibera n° 4 approvata all’unanimità.  
6) Delibera criteri di precedenza nell’ammissione di iscrizione scolastica. 
La DS comunica ai presenti che il Collegio Docenti ha deliberato 
confermando i criteri già previsti dal Regolamento e proponendo una piccola 
variazione rispetto alla pubblicazione della formazione classi. Il Consiglio 
propone di trovare una modalità comune a tutti i plessi che tenga conto delle 
caratteristiche degli stessi e delle norme che regolano la privacy.  
Delibera n° 5 approvata all’unanimità.  
7) Delibera moduli nuove iscrizioni Scuola dell’Infanzia e 
Riconferma/Trasferimento. 
La Dirigente segnala la variazione apportata al modulo che riguarda il plesso 
“Tana dei Cuccioli” che, su decisione dell’Amministrazione Comunale di San 
Maurizio Canavese, verrà assorbito dal plesso “Albero delle Fate” 
Delibera n° 6 approvata all’unanimità.  
8) Delibera attivazione percorso ad indirizzo musicale e delibera 
Regolamento percorso indirizzo musicale. 
La Dirigente introduce l’argomento spiegando che il Decreto n° 176/2022 
prevede l’invio, da parte delle Scuole in cui sono attivi attualmente Corsi a 
Indirizzo musicale, di istanza di autorizzazione dei percorsi a Indirizzo 
Musicale organizzati secondo la nuova normativa.  
Delibera n° 7 approvata all’unanimità  
Come previsto dal Decreto 176, è stato redatto un Regolamento che è stato 
presentato e approvato durante il Collegio Docenti del 14 dicembre u.s. La 
Prof. ssa Perello ne illustra i punti salienti. 
Delibera n° 8 approvata all’unanimità  
9) Delibera protocollo di accoglienza anticipatari. 



La Dirigente, Prof.ssa Ghione, precisa che il protocollo non ha subìto 
variazioni e sottolinea l’importanza del documento e la sua applicazione che 
deve garantire uno svolgimento sereno delle attività nella Scuola 
dell’Infanzia dove tutti gli alunni frequentanti devono aver raggiunto la piena 
autonomia su alcuni aspetti fondamentali.  
Delibera n° 9 approvata all’unanimità.  
10) Problematiche utilizzo sito scuola e registro elettronico. 
La Dirigente chiede riscontro alla componente Genitori riguardo al possibile 
miglioramento nelle comunicazioni dovuto anche all’utilizzo del nuovo sito. 
Occorre tenere conto che il nuovo sito è ancora in fase di sistemazione e che 
gli aggiornamenti si susseguono giornalmente. La Dirigente e il DSGA ne 
illustrano le novità. Il Presidente Calabrese e la Signora Marzabotto 
segnalano alcune difficoltà con il Registro Elettronico Nuvola  emerse in 
occasione delle prenotazioni dei colloqui individuali che si sono svolti 
recentemente nei due plessi delle Scuole Secondarie. La Prof.ssa Teppa 
suggerisce che Nuvola venga utilizzato per le comunicazioni 
Scuola/Famiglia mentre la piattaforma Teams di Office 365 può essere 
utilizzata come valido strumento in accordo con la didattica. La Prof.ssa 
Perello conferma che anche in Costa le due piattaforme vengono utilizzate 
per scopi differenti e sottolinea la comodità di Teams come strumento di 
condivisione con i ragazzi.  
11) Inizio attività di aggiornamento Regolamento di Istituto. 
La Dirigente comunica che a breve è previsto l’inizio dei lavori della 
Commissione per la revisione del Regolamento e raccoglie la disponibilità 
della Signora Marabotto per la partecipazione ai lavori 
12) Varie ed eventuali. 
La Dirigente condivide con i presenti il contenuto della riunione avvenuta nel 
pomeriggio presso il Muncipio e avente come argomento la chiusura del 
plesso “Tana dei Cuccioli”, che confluirà con “Albero delle Fate” su decisione 
dell’Amministrazione Comunale  
 
La seduta è tolta alle ore 19.50 
 
     Il segretario                       Il Dirigente Scolastico              Il Presidente 
Prof.ssa Maria Grazia PERELLO     Prof.ssa Cristina GHIONE      Sig. Massimo CALABRESE 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


